

LE TENNIS EN FAMILLE

« Géraldine et Benjamin le grand retour » !



Géraldine et Benjamin ont ressorti leur raquette de la housse quelque peu poussiéreuse et ils ont repris le chemin du TCEH pour pratiquer ce sport qu'ils avaient mis de côté, il y a quelques années ! C'est avec un jeune moniteur tout juste diplômé qu'ils tapent dans la balle jaune ! Celui-ci se prénomme Emmanuel mais cela n'a rien à voir avec le célèbre film portant un prénom féminin ! Pour avoir assisté à la séance de minuit, pardon de 18 heures je peux vous dire que cela percutait sur le court, des coups droits explosifs et des revers frénétiques qui étaient flashés à 50 km au dessus de la vitesse limitée à 80 à l'heure ! Et encore il n'y avait pas Fleur, leur adorable fille qui en aurait remis « une bonne couche » ! Je suis véritablement heureux de revoir cette famille parce que Géraldine c'est la fille de notre merveilleuse copine Christine qui participait aux journées des retraités du lundi et qui nous a quittée prématurément ! Pour les querquevillais, c'est la sœur d'Olivier Miclot qui a été moniteur à Kerkos et qui intervient maintenant à St Pair sur mer ! Bienvenue à Géraldine et Benjamin, qui j'en suis convaincu participeront en février et Mars à la Coupe de la Manche qui se joue en double mixte !

Jacques Legendre.